

Pour diffusion immédiate

Mustaba- roi des Loups (Hommage à Ulric Boucher)
La mairesse de Brossard dévoile une œuvre collective réalisée par des élèves de l'école Sainte-Claire

Brossard, le 11 juin 2019 – La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, a dévoilé hier l'œuvre Mastaba- roi des loups (Hommage à Ulric Boucher) à l'école primaire Sainte-Claire de Brossard. Cette œuvre collective est le résultat du projet de médiation culturelle réalisé par dix groupes d'élèves de 3^e, 4^e et 5^e année de l'école Sainte-Claire avec l'artiste Chloé Beaulac.

Le dévoilement s'est fait en présence de la famille d'Ulric Boucher, le jeune garçon à la mémoire de qui cette œuvre a été conçue. L'oeuvre s'inspire de la passion d'Ulric pour la nature ainsi que son amour des insectes, de la faune, de la flore. Chacun des 233 élèves impliqués devait imaginer et créer un insecte. Par la suite, chacune des œuvres était numérisée et ensuite, intégrée à une murale qui prend dorénavant place près du secrétariat de l'école.

« Par son programme de médiation culturelle, la Ville de Brossard est fière de pouvoir tisser des liens entre des artistes et la communauté brossardoise. Les résultats se révèlent toujours uniques et spectaculaires! », souligne la mairesse.

Précisons que ce projet de médiation culturelle fait partie de l'Entente de développement culturel conclue entre la Ville de Brossard et le ministère de la Culture et des Communications du Québec.



Bas de vignette, de gauche à droite : Madame Doreen Assaad, mairesse de Brossard, madame Annie Bahl, mère d'Ulric Boucher et madame Chloé Beaulac, artiste.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311